

Classe	Nom de votre atelier	Pourquoi recommanderiez-vous votre atelier ?	Un message à faire passer ou votre témoignage à partager aux prochains jeunes de terminale
T4	Aide aux devoirs (ACEL) - Trappes	Il est tout d'abord très utile pour les enfants aidés, de plus il permet d'apprendre à chercher différentes façons de s'exprimer pour expliquer certains éléments et pousse à la réflexion.	L'aide aux devoirs à Trappes est un atelier très enrichissant aussi bien pour les élèves que pour celui qui s'y rend pour les aider, et c'est toujours très utile pour eux
T3	Aide aux devoirs (ACEL) - Trappes	Un atelier haut en couleur avec des jeunes qui ont pleins d'énergie et d'envie. Je le recommande fortement pour tous les élèves qui ont l'envie de transmettre et la volonté de s'adapter à tous les profils.	Une super expérience entre les générations qui donne envie de se rassembler autour de la connaissance et de l'entraide.
T3	Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	Malgré le fait de n'y être allée qu'une fois, je n'ai aucun doute sur le fait que cet atelier puisse nous apporter énormément tant humainement que sur notre service.	Cet atelier m'a apporté plein de joie ! Et il m'a donné un goût nouveau du service. Les moments partagés avec la jeune fille que j'ai pu aider ont été très enrichissants et je m'en rappellerai.
T2	Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	Pour le contact humain et le sentiment d'apporter quelque chose aux jeunes. De plus leur situation ne peut que nous ouvrir les yeux sur notre chance.	Le foyer est très accueillant et les jeunes sont content de nous voir
T3	Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	C'est très sympa!	Allez à votre atelier
T1	Aide aux devoirs (Secours Catholique) Versailles	Je trouve que le fait de travailler avec un seul élève et de l'aider à progresser est très enrichissant, de plus les élèves sont assez attachants.	C'est un super atelier qui ne demande pas beaucoup de temps mais qui peut être très utile pour l'élève, mais aussi pour nous car on apprend beaucoup de choses.
T7	Aide aux devoirs (Secours Catholique) Versailles	Avoir un lien avec un enfant tout du long de l'année est assez spécial.	Ne pas hésiter et de le faire si motivé!
T1	Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	C'est très satisfaisant d'avoir le sentiment d'être utile à la communauté	Vous avez la chance de pouvoir vous rendre utile, profitez-en ! :)
T8	Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	Je recommanderais mon atelier car il permet de revoir certaines bases et de rencontrer des élèves du lycée que nous n'aurions pas forcément découvert hors de l'atelier. Il permet également de prendre des responsabilités et suivre l'évolution de l'élève au cours de l'année, ce qui est motivant pour lui comme pour le tuteur, et il donne une certaine expérience d'encadrement qui est valorisable dans différents domaines après le lycée.	N'hésitez pas à vous investir dans un atelier, c'est enrichissant et un point positif pour la suite des études.
T1	Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	permet de prendre des responsabilités, se sentir utile et échanger avec d'autres élèves apportent de la joie et une satisfaction.	INOUBLIABLE ET ENRICHISSANT
T1	Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	Atelier qui permet d'aider d'autres élèves au sein-même de Grandchamp. Cela permet de développer un sens de la solidarité mais aussi de développer ses propres capacités oratoires et d'explication.	Merci à tous ceux qui ont participé à l'atelier Shifu-me. Cela me touche que vous ayez accepté de participer à notre initiative pour sa première année.
T6	Animation vacances (ACEL) trappes	Au-delà d'un simple atelier, c'est une expérience humaine. Cet encadrement comprenant un accompagnement à la scolarité des plus jeunes et l'organisation d'activités ludiques et éducatives est une expérience très enrichissante. Cela a été pour moi l'occasion pour moi d'échanger avec des enfants provenant d'un milieu social souvent défavorisé et d'apprendre à les connaître. Les enfants sont adorables et plein d'énergie. Si vous avez des qualités d'écoute et de bienveillance à mettre au profit des autres c'est l'occasions parfaite ! Ainsi, vous pourrez être présent à leur côté et les accompagner à travers diverses activités afin de veiller à leur épanouissement.	Au-delà d'un simple atelier, c'est une expérience humaine. Cet encadrement comprenant un accompagnement à la scolarité des plus jeunes et l'organisation d'activités ludiques et éducatives est une expérience très enrichissante. Cela a été pour moi l'occasion pour moi d'échanger avec des enfants provenant d'un milieu social souvent défavorisé et d'apprendre à les connaître. Les enfants sont adorables et plein d'énergie. Si vous avez des qualités d'écoute et de bienveillance à mettre au profit des autres c'est l'occasions parfaite ! Ainsi, vous pourrez être présent à leur côté et les accompagner à travers diverses activités afin de veiller à leur épanouissement.
TMG3	Animation vacances (ACEL) trappes	C'est une semaine qui change de d'habitude. Elle est très enrichissante car les enfants nous apportent énormément. Le groupe de l'ACEL est super et c'est une super expérience à vivre.	J'ai été une semaine faire de l'animation vacances à Trappes avec l'ACEL. C'était vraiment génial ! Il ne faut pas avoir peur, les animateurs nous guident énormément et les enfants sont adorables. C'est de superbes moments qui me sont restés en mémoire. Notamment les discussions que l'ont peut avoir avec ces enfants qui ont chacun un parcours de vie très différent. Je recommande cet atelier à 1000000% !!
T3	Animation vacances (ACEL) trappes	Super expérience! J'ai pu partager des moments avec qq enfants en tête à tête, et c'était souvent émouvant, on en sortait grandi. L'équipe de l'ACEL est très sympa, j'ai toujours des nouvelles grâce à mes camarades qui y reviennent de tps en tps.	Si vous aimez les enfants et que vous vous trouvez plutôt sociable n'hésitez pas: cet atelier est fait pour vous! On apprend plein de choses auprès des plus petits que soi: la semaine passe très vite et elle est riche en émotions!
TMG1	Animation vacances (ACEL) trappes	Car c'est une expérience enrichissante qui permet de nous ouvrir aux autres. De passer son BAFA par la suite si on a aimé l'animation.	Cet atelier est très enrichissant, on passe de très bon moments avec les jeunes. On apprend beaucoup sur le domaine de l'animation et la psychologie des enfants.
T8	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)		Faire attention à l'environnement
T8	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	parce qu'il est extrêmement enrichissant sur tout un tas de points de vues	soyez sérieux et investissez vous pleinement dedans, afin de faire profiter au plus grand nombre vos initiatives
T4	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	Petit comité, super animateur avec une très bonne ambiance. Je n'ai pas pu aller dans les écoles primaires mais l'idée d'interagir et de faire un grand jeu avec eux me plaisait beaucoup.	Bonne chance
T3	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	Il semblait intéressant et les animations étaient informatives	c'était bien
T4	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	Nous avons été sensibilisés à des thématiques importantes, ce qui nous rend plus responsables de nos actions quotidiennes! Le grand jeu pour les enfants avait aussi l'air très sympa à faire!	Un atelier super sympa et convivial où la discussion est centrale !! On y apprend beaucoup sur l'écologie et le respect de l'environnement, et le grand jeu organisé pour les enfants est vraiment cool. Foncez !
T3	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	Pour l'idée de solidarité que promeut l'association. Mais aussi pour le projet d'inculquer au plus jeunes les valeurs de l'association à travers un grand jeu organisé.	S'engager dans une association apporte que du positif : cela permet de s'ouvrir aux autres et ne pas être centré sur son petit monde.
TMG2	Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	-thèmes abordés très intéressants -monsieur très sympa	d'aller dans cette atelier car il y a une très bonne ambiance et le monsieur qui s'en occupe est adorable.
T2	Capt'ain Avance Au Large	il permet de vivre sa foi différemment, aider et de grandir dans sa vie de foi, permet d'avoir une expérience d'encadrement de groupe de jeune où souvent ils y a des discussion profondes sur sa relation avec le Seigneur et sa foi. Toujours très intéressant et constructif pour chacun	si vous voulez faire pleins de rencontres qui vont vous permettre d'avancer dans votre foi personnelle et votre relation avec le Christ, c'est l'atelier fait pour vous. Vous serez aussi un grand frère pour les jeunes

T3	Capt'ain Avance Au Large	Cet atelier est l'occasion d'approfondir sa foi par l'accompagnement de jeunes, qui ne sont pas forcément là volontairement mais qui ont tous soif de mieux connaître le Christ.	Je recommande vraiment cet atelier car il est une véritable chance tant pour les jeunes qui ont la foi que pour ceux qui ne sont pas certains de leur foi, puisqu'il m'a permis de réellement approfondir ma relation au Christ. Et surtout de me rendre compte à quel point il est important d'accompagner dans leur foi les jeunes qui sont au collège puisque ce sont des années fondatrices dans leur vie, et ces derniers ont une véritable soif de Dieu qu'ils n'osent pas toujours exprimer. Et c'est seulement en donnant de notre temps pour eux qu'ils grandiront réellement dans leur foi et nous avec eux.
TMG2	Chefs et Cheftaines	Je recommande mon atelier car j'ai renforcé mes liens avec les autres chefs, il s'agit de ma 4 ^e année en tant que cheftaine!	N'hésitez pas à vous investir pleinement car l'atelier quel qu'il soit est utile aux autres et nous apprend toujours quelque chose!
TMG3	Chefs et Cheftaines	Très bonne expérience de pouvoir être chef louveteaux en terminale.	Non aucun
TMG3	Chefs et Cheftaines	Car c'est très enrichissant de faire grandir des jeunes.	non.
T1	Commerce équitable (Artisans du Monde)	Il permet de découvrir une alternative équitable aux grandes surfaces et à l'industrie de la consommation.	C'est un atelier enrichissant et intéressant, qui (si on peut aller dans les écoles) permet aussi d'apprendre à apprendre justement, prendre la parole, être plus à l'aise. Au lycée, c'est aussi bon pour savoir prendre des initiatives et développer des nouvelles idées. C'est aussi de l'organisation.
T7	Commerce équitable (Artisans du Monde)	On peut aider à se de faire connaître cette petite boutique dont la communication n'est pas très importante. Et on a été très libre de faire ce qu'on voulait pour cela et on donc pu s'adapter avec les contraintes du covid.	Cet atelier nous offre beaucoup de liberté pour entreprendre des choses et donc de mettre en place ses idées pour être utile à la boutique
TMG4	Création de costumes	Un travail d'équipe où tout le monde a le droit d'apporter des idées	Pas de message
T1	Création de costumes	L'atelier est un temps de partage où nous apprenons à coudre mais aussi confectionner des accessoires qui serviront la troupe de théâtre.	Choisir l'atelier costume c'est aussi choisir un atelier convivial où le temps est au partage. Si vous êtes attiré par les métiers artistique, cet atelier est fait pour vous car nous ne faisons pas que des costumes, mais aussi des accessoires.
T5	Du caté autrement (Sacré Coeur)	C'est un atelier très sympa où on rencontré des jeunes motivés et qui ont l'envie de partager.	Faites cet atelier ! Il est génial !!
T2	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Relation avec les jeunes, moments conviviaux	Atelier très intéressant
T3	Du caté autrement (Sacré Coeur)	C'est une bonne formation en tant qu'animateur d'un groupe de jeune et ça nous permet de transmettre ce que l'on a reçu. Ça nous a aussi permis de fortifier notre foi.	Les topos de formation étaient très intéressants et nous on aussi permis de fortifier notre foi.
T5	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Il apporte autant aux élèves de 4 ^{ème} qu'à nous. C'est très enrichissant.	.
T8	Du caté autrement (Sacré Coeur)	- Les séances de formation avec le prêtre sont très enrichissantes - On peut se mettre en binôme avec des amis, donc c'est plus facile et plus sympa - Les sujets abordés sont très intéressants (l'amour, l'amitié, la souffrance...) - Les élèves de 4 ^{ème} sont contents d'être en petits groupes avec nous donc les cours de caté sont sympathiques	.
T8	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Le partage avec des collégiens dans le collège où j'étais. J'ai trouvé ça intéressant de pouvoir me mettre à leur place et avoir du recul sur leur situation.	Prenez un atelier qui vous plaît ! Pas forcément en fonction de vos amis car c'est justement un moment où on peut s'ouvrir à de nouvelles personnes au sein du lycée.
T4	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Vraiment génial et très enrichissant! Les jeunes nous apportent plus que ce qu'on leur apporte! De la joie, des fous rires, du partage, des échanges... que des bons moments!	De faire cet atelier car c'est génial!
TMG4	Du caté autrement (Sacré Coeur)	C'était hyper intéressant! Ça permet de parler avec des jeunes qui sont plus jeunes que nous! Ça permet aussi de voir comment on a changé de la 4 ^{ème} à la terminale! Et c'était super sympa	Merci énormément pour cette opportunité! Ça nous permet d'avoir un contact humain avec les jeunes et c'était super intéressant et sympa
T8	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Très belle expérience, belle discussion, moment de partage très fort avec les plus jeunes	Allez y c'est très enrichissant !
T6	Du caté autrement (Sacré Coeur)	Cet atelier nous apprend le sens des responsabilités et le devoir de transmission envers les plus jeunes. C'est aussi une occasion de témoigner et rayonner auprès des collégiens qui, comme nous, ne sont pas toujours convaincu de l'utilité et la joie qu'apporte la foi et qui se posent beaucoup de questions	La plupart d'entre nous est passée par le Sacré Coeur et certains en 4 ^e n'ont pas eu d'élèves de terminale. A chaque fois c'est une grosse déception parce qu'un jeune de quatre ans de plus que nous a toujours été plus proche qu'une vieille dame inconnue qui ne semble pas comprendre ce qu'on ressent. Donc il faut donner la chance à ces collégiens de mieux répondre à leurs questions en étant présent pour eux.
T6	Ecole primaire des Chataigniers	Cette expérience a été pour moi très enrichissante puisqu'elle m'a offert l'opportunité de transmettre et de partager avec les enfants des expériences inoubliables.	Cet atelier dans les écoles primaires nous permet de nouer de belles amitiés avec les enfants et aussi de partager de bons moments avec eux. C'est un moment de détente et de partage.
TMG1	Ecole primaire des Chataigniers	Approche particulière avec les petits. De belles rencontres et des moments uniques passés auprès d'eux.	Très belle et riche expérience que je recommande à 100% Moments uniques qui font du bien. Le contact simple avec les enfants permet de faire une pause dans sa semaine.
T6	Ecole primaire des Chataigniers	Je le recommanderais car il apporte beaucoup de positivité et de joie de vivre qui nous portent pour le reste de la journée car les enfants sont tout autant imprévisibles et amusants qu'adorables, et sont toujours très contents de nous voir. De plus, cet atelier apprend à gérer une petite équipe, tout en offrant la satisfaction d'apporter notre modeste contribution à l'éducation de ces enfants.	Cet atelier est très agréable car il nous fait passer de bons moments avec les enfants qui sont toujours adorables et très heureux de nous voir. Il est également très enrichissant car il nous apporte aussi une expérience d'encadrement valorisée sur parcours ainsi que l'acquisition de compétences telles que la gestion d'une équipe, l'adaptabilité, l'attention et la créativité.
TMG4	Ecole primaire Saint Pierre	Je recommanderais cet atelier car je trouve ça vraiment sympa de passer un moment avec des plus petits, je trouve ça assez apaisant même.	Foncez!
T5	Ecole primaire Saint Pierre	très enrichissant et permet d'avoir une autre responsabilité que les cours.	Même si l'atelier école primaire est proposé toute les semaines le matin je le conseille car on crée des liens avec les enfants et c'est un atelier très enrichissant.
T4	Ecole primaire Saint Pierre	Très bonne ambiance. Les enseignants sont très à l'écoute, gentils. Nous sommes productifs et nous pouvons prendre des initiatives.	C'était super ! Je conseille.

T6	Ecole primaire Saint Pierre	C'est un atelier qui permet de prendre conscience des compétences que l'on a appris durant la primaire ; et réveiller notre créativité ainsi que notre pédagogie, afin d'expliquer des notions simplement, tout en réveillant des souvenirs et surtout cela apporte une grande satisfaction car nous passons quelques instants de notre semaine à enseigner et non plus à apprendre. On voit plus lucidement ces années, et quel est le rôle de chaque professeur, encadrant...	C'est un atelier qui va vous permettre de prendre conscience des compétences que vous avez apprises durant la primaire ; et réveiller votre créativité ainsi que votre pédagogie, afin d'expliquer des notions simplement (je vous mets au défi d'expliquer la notion de double ou de moitié sans utiliser le mot "multiplication" ou "division"), tout en réveillant des souvenirs et surtout cela apporte une grande satisfaction car nous passons quelques instants de notre semaine à enseigner et non plus à apprendre. On voit plus lucidement ces années, et quel est le rôle de chaque professeur, encadrant...
TMG4	Ecole primaire Saint Pierre	Cette atelier m'a permis de me rendre utile en aidant les enfants sur divers ateliers: atelier de calcul, de lecture, etc.	Vous allez adorer tout simplement ! 😊 Merci beaucoup 😊 !
T6	Ecole primaire Saint Pierre	Je recommanderai cet atelier avec joie parce qu'il permet de se sentir utile et il permet aussi de sortir du cadre des études et de Parcoursup pour un instant. Je recommande vivement cet atelier parce qu'il met du baume au coeur et n'est que bienveillance et partage entre enfants et grands!	C'est un atelier très agréable, très enrichissant. Ce n'est que du bonheur de retomber en enfance avec ces petits ! Ça permet aussi quelques révisions de temps en temps ! On retourne aux fondamentaux, qui sont le partage et la bienveillance, c'est ressourçant !
T3	Ecole primaire Saint Pierre	l'interaction avec des enfants est intéressante. Etre dans une classe sans être le professeur ni l'élève permet de voir les choses d'un autre point de vue.	non
TMG3	Ecole primaire Saint Pierre	Puisqu'il permet réellement d'évoluer et de découvrir de nouvelles mentalités, ici celle des enfants.	C'était top.
TMG1	Ecole primaire Saint Pierre	C'est un atelier très agréable, on a envie d'y revenir chaque semaine, c'est une très bonne expérience pour ceux qui souhaitent devenir professeur des écoles.	C'est un atelier très humain, on apprend à communiquer avec tous les enfants et à mettre à profit nos connaissances envers eux (méthodes pour les verbes conjugués par exemple). Il faut être ouvert aux autres pour pratiquer cet atelier.
T1	Ecole primaire Sainte Agnès	C'est une très bonne expérience pour s'occuper de jeunes enfants. J'ai dû m'adapter aux tempéraments de chacun tout en prenant en compte les différents niveaux de maturité dans la classe (ils sont jeunes mais il y a des différences notables donc il faut savoir passer d'un enfant à l'autre). J'ai aussi découvert les méthodes d'apprentissage à la maternelle puisque je ne m'en souvenais pas forcément, ce qui peut être bénéfique dans la garde d'enfants, que ce soit dans le cadre familial ou professionnel.	Une incroyable expérience, je n'ai jamais regretté mon choix même si je me déplaçais régulièrement par rapport à d'autres élèves dans divers ateliers. Les enfants sont adorables et ça donne le sourire de s'en occuper avant de commencer une dure journée de cours.
T7	Ecole primaire Sainte Agnès	Cet atelier est très enrichissant ! J'ai pu d'accompagner une jeune fille dyslexique en classe de CM2. Les échanges avec elle et avec toute la classe étaient toujours bienveillants et intéressants. La maîtresse de CM2 était à l'écoute et nous avons pu discuter ouvertement de plusieurs sujets. Cela m'a permis également de me remémorer des souvenirs ayant été moi-même à Ste Agnès au maternelle/primaire.	Cet atelier est très très enrichissant, il vous permet de vous replonger dans votre enfance. Les enfants sont spontanés et rigoureux dès la primaire. Cela m'a fait grandir et m'a permis de développer de nouvelles compétences comme savoir bien expliquer, être patiente (et oui il en faut quand même, surtout en primaire !) et savoir écouter ce que les enfants ont à nous dire. Nos échanges sont toujours très enrichissants même si ils sont bien plus petits ! Je recommande vivement cet atelier !
TMG3	Ecole primaire Sainte Agnès	Les enfants. Sont gentils	Rien
T7	Ecole primaire Sainte Agnès	C'est intéressant pour découvrir les enfants et apprendre à s'en occuper	Très bon atelier on s'attache facilement aux enfants
T3	Ecole primaire Sainte Marie	Il s'agit d'un atelier source de création de liens forts avec les enfants, qui ne réclament que notre présence. On développe des qualités de responsabilité, d'autonomie, de bienveillance mais surtout d'entraide. Ce sont des moments forts que nous vivons aussi bien avec les enfants, qu'avec nos camarades avec qui nous sommes et puis aussi avec les enseignants, contents de nous avoir.	Atelier riche en activités mais aussi dans le développement de liens forts. Pour y être allée seulement 3 fois du fait de la crise sanitaire du Covid-19, les enfants de maternelle que j'allais voir chaque vendredi matin étaient déjà attachés à nous. La seconde fois où nous y sommes allés, ils étaient tellement excités de nous revoir tout comme nous, car on s'attache vite à ces petits bouts de chou. C'est si enrichissant de voir d'un point de vue adulte, ce par quoi nous sommes passés et leur apprendre des petites choses: par exemple, on a eu l'occasion de leur apprendre à reconnaître les nombres, les lettres qui composent leur prénom (j'étais en classe de grande section de maternelle). Ils ne réclameront que vous le vendredi matin, et savent que c'est LE jour où les terminales viennent d'où leur excitation!
T2	Ecole primaire Sainte Marie	Contact avec les enfants très instructif et divertissant	Prenez le temps de les écouter pour identifier ceux qui ont plus de difficulté
T4	Ecole primaire Sainte Marie	Pouvoir rencontrer et aider des jeunes enfants qui sont trop contents de nous voir dans une ambiance de classe chaleureuse et agréable, possibilité de rendre service	Profitez de cette superbe opportunité qu'on a la chance de pouvoir prendre!
T4	Ecole primaire Sainte Marie	Je recommande l'atelier parce que les enfants sont très attachants et on a la fin des 2 heures on sait que l'on a été utile et que l'on a rendu les enfants heureux	Les enfants handicapés sont ceux qui ont le plus à nous apprendre. Lorsque l'on perd un sens, les autres ce sur développent pour compenser. On retrouve la même chose chez les enfants handicapés ils ont chacun un domaine sur développer. Observer bien, et vous verrez ils ont une pensée extraordinaire, il voit on comprend des choses que nul autre peuvent même imaginer.
T2	Ecole primaire Sainte Marie	si on aime avoir du contact avec les enfants, c'est l'atelier parfait. On passe quelques heures avec eux et ils sont très contents d'être avec nous ! De plus, on aide la maîtresse à faire toute sorte d'activités avec les enfants.	N'hésitez pas à prendre cet atelier, on le fait généralement avec des amis mais on découvre aussi d'autres terminales. J'ai passé de super moments avec les enfants bien que ça n'a pas duré très longtemps à cause du Covid.
T5	Ecole primaire Sainte Marie	Je n'ai pas pu beaucoup profiter mais j'ai beaucoup aimé cet atelier. J'étais dans une classe de grande section et j'ai vraiment apprécié faire des jeux avec les enfants. Ce la a permis d'être dans un autre cadre, avant d'aller en cours, c'était très agréable. En plus, les enfants sont très mignons et j'avais plaisir à les retrouver. Même si, malheureusement cela n'a pas duré longtemps en raison de la crise.	Les enfants sont très mignons et même si l'atelier n'a pas duré longtemps, nous avons appris à les connaître et cela faisait vraiment plaisir de les retrouver la semaine d'après, surtout lorsqu'ils arrivaient en classe et venaient nous voir. Les instituteurs sont très accueillants et avoir l'atelier avant les cours, je trouve, mettait de très bonne humeur pour la journée. Je recommande vraiment cet atelier, c'est une belle expérience à vivre, si on aime être avec les enfants.
T5	Ecole primaire Sainte Marie	Je recommanderais cet atelier car il apporte beaucoup de joie et être auprès d'enfants est toujours enrichissant et plein de surprise. Le fait de pouvoir aider des enseignants apporte beaucoup de bonheur.	Cette expérience est pleine de surprise et j'espère qu'ils vont en profiter à 100% car j'ai été déçue de ne pas avoir pu réaliser cet atelier jusqu'à la fin de l'année à cause du covid.
T1	Ecole primaire Sainte Marie	C'était sympa de s'occuper des enfants de CM1, les maîtresses sont très accueillantes.	Tous les ateliers sont très biens!
T8	Ecole primaire Sainte Marie	le contact avec les enfants	très enrichissant
TMG2	Ecole primaire Sainte Marie	super expérience !!	c'est une expérience super sympa qui nous fait découvrir pleins de choses
T4	Ecole primaire Sainte Marie	on a un vrai contact avec les enfants du niveau. les enfants sont adorables et c'est un vrai plaisir de pouvoir leur proposer des activités différentes chaque semaine.	non pas tellement
T4	Ecole primaire St Symphorien	Le contact avec les élèves qui sont toujours surprenant. Tous les jours on faisait une compétition pour savoir qui avait reçu la phrase avec le plus de non sens	Foncez !
T1	Ecole primaire St Symphorien	C'est un atelier très joyeux ou l'on a une réelle utilité et qui rappelle pleins de souvenirs	On ne perd pas deux heures puisqu'on rend service et on se sent vraiment utiles

TMG4	Ecole primaire St Symphorien	C'est un atelier plein de joie et de douceur. Même s'il nous a été impossible de le faire tout au long de l'année, le peu de séance passée avec les enfant m'ont personnellement fait oublier le Covid et la joie de vivre des enfants est plus que communicative. C'était une vrai bouffée d'oxygène dans nos semaines bien remplies.	Amusez vous ! Profitez de l'année au complet et continuez de faire sourire les enfants autant qu'ils vous feront sourire. Ca vous fera du bien autant que ça leur fera plaisir. De plus, vous aurez peut-être une chance de vous voir sans masque alors profitez-en !
T8	Ecole primaire St Symphorien	Il vous permet d'être au contact des plus jeunes, et de les accompagner dans des ateliers. Excellent donc pour les plus patients et les plus pédagogues qui aiment accompagner des enfants	n'hésitez aucunement, c'est aussi enrichissant qu'intéressant, et ça vous apprend à gérer des jeunes
T6	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Permet de traduire des compétences relationnelles et en termes de création Permet de mener à bien un projet en groupe et de voir son travail abouti Permet d'offrir de la visibilité à nos camarades comédiens et leur donner d'une certaine manière l'occasion de se réaliser à travers leur représentation, surtout en cette période...	Si vous voulez rencontrer des terminales qui aiment les mêmes choses que vous, que vous aimez l'idée de construire un projet en groupe qui fait appel à vos compétences et vous apprend des choses et que vous êtes prêts à le travailler un peu en dehors c'est pour vous!
T1	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Je recommande cet atelier car ça a été une expérience formidable. Notre groupe était très soudé, j'ai rencontré de nouvelles personnes. J'ai également appris plein de choses comme les outils de communication.	Allez en évènementiel c'est le meilleur atelier !!
T4	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Trop sympa Tiphaine!!! Bonne ambiance A continuer	Que du plaisir ! Une super ambiance avec Tiphaine, ça fait la différence. Ceux qui sont chauds pour faire la communication des spectacles, gérer le compte Instagram, et organiser la logistique!! Cet atelier est fait pour vous!
T2	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Cet atelier a vraiment été l'occasion de bons moments et d'un énorme gain d'expérience. Nous avions une super ambiance de groupe, ce qui est sûrement dû, au moins en partie, à notre chef d'atelier qui est, si je puis dire, une pépite !!!(encore merci Madame!) De plus, nous avons appris énormément de choses sur ce qu'il faut prévoir afin d'organiser des événements et même en temps de covid !	Choisissez l'atelier qui vous plaît, parce que ce moment du vendredi constitue l'occasion de se détendre mais aussi d'apprendre de nouvelles choses ! Ps: prenez l'atelier évènementiel parce que ça reste le meilleur d'entre tous !!!
T2	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Cet atelier est juste exceptionnel ! Je le recommande carrément : c'est une expérience vraiment très intéressante et pleine de moments forts en équipes ! Nous sommes initiés à la logistique, à la communication et à toutes les activités nécessaires au montage d'un spectacle. Et surtout, nous avons la satisfaction de voir, à la fin de l'année, l'accomplissement de tous notre travail !!! Et je ne le répéterai jamais assez : cette expérience est vraiment sensationnelle et en plus d'être instructif, c'est hyper amusant !	Pour les prochains jeunes de terminales je n'ai qu'une seule chose à dire : foncez ! Cet atelier ne peut que vous apporter de bonne chose, une initiation à la logistique, à la communication etc...en gros à l'évènementiel, une équipe de folie avec un esprit de confiance et d'ambition collective vraiment motivante !!! Et enfin et surtout, la satisfaction de voir votre projet se réaliser et être une réelle réussite ! Alors vraiment FONCEZ !! C'est une occasion en or que vous avez là ! J'ai eu avant vous la chance de participer à cet atelier et je n'ai jamais regretté mon choix alors je ne peux que vous le conseiller !
T6	Evènementiel Spectacle Grandchamp	On a eu un vrai rôle dans le développement des spectacles et on a passé de super moments avec Tiphaine. C'était aussi trop sympa d'apprendre des choses en communications et d'être assez libre sur la com du spectacle!	C'est un super atelier: on apprend pleins de choses et on passe de trop bons moments de partage et de création :)
TMG1	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Je recommanderais cet atelier car il apprend l'organisation d'un événement et comment communiquer cet événement. Ainsi que le travail d'équipe et la répartition des tâches.	J'ai aimé cet atelier, car j'ai appris des choses et organiser le spectacle. De plus le spectacle de fin d'année a été magnifique.
T5	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Cet atelier permet de développer un bon esprit d'équipe dans une ambiance chaleureuse et bienveillante	Si vous souhaitez découvrir l'envers du décor derrière des événements auxquels vous avez pu participer en tant que spectateur, l'atelier évènementiel est fait pour vous!
T1	Evènementiel Spectacle Grandchamp	C'est un atelier qui permet d'apprendre beaucoup de choses. Cet atelier permet de réaliser un projet du début jusqu'à la fin. C'est très sympa de pouvoir voir les coulisses d'une organisation pour une pièce de théâtre à Grandchamp.	J'ai passé une très bonne année dans cet atelier. J'ai rencontré de nouvelles personnes et ai appris de nouvelles choses. J'ai apprécié travailler sur les deux pièces de théâtre mis en scène et suis heureuse d'avoir pu y être le jour J. N'hésitez pas à vous inscrire
T1	Evènementiel Spectacle Grandchamp	Il apprend la prise d'initiatives, l'importance de la communication et ses principes, le sens d'organisation et il développe la créativité,	très formateur pour plus tard!
T7	Hospitalier à Lourdes	Si le pèlerinage de Lourdes peut avoir lieu et que le rôle d'hospitalier est disponible, je recommande fortement cet atelier car même si je n'y ai jamais participé, tous les témoignages que j'ai pu entendre décrivaient cette expérience comme unique et très forte émotionnellement. De plus, c'est une occasion pour des personnes n'ayant pas la foi, de la découvrir à travers des activités et échanges qui ne se font nulle part ailleurs.	non
TMG1	Initiatives écologiques	Très dynamique, bonne ambiance et prise en compte de son importance dans le lycée et pour le développement durable.	Ces ateliers vous apporte vraiment quelque chose pour vous, c'est une bonne expérience pour votre vie pro
T3	Initiatives écologiques	Je recommande cet atelier car on a l'occasion de se rendre utile au sein du lycée. Nous effectuons des tâches assez importantes je trouve mais des tâches qui se trouvent en arrière plan. C'est assez fun aussi de s'occuper du potager et de ramasser des feuilles au près des moutons.	Cet atelier vous permettra d'apprendre davantage sur le monde des associations et du recyclage. C'est un bon moyen pour apprendre à prendre des initiatives et de travailler en groupe. La cohésion du groupe est importante. Que vous soyez plus informatique ou pratique, vous trouverez votre bonheur.
TMG1	Initiatives écologiques	Cet atelier permet tout d'abord de rencontrer d'autres élèves de terminale. Aujourd'hui l'écologie est un sujet important dans notre société. Avec cet atelier, nous prenons des initiatives que nous n'avons pas chez nous ou au contraire que nous avons pour les faire partager aux autres. De plus, ce vendredi matin est un moment de partage et de plaisir.	En plus de faire un geste pour l'écologie, vous avez la possibilité de découvrir certains aspects du lycée et d'avoir accès à des endroits du lycée interdits aux lycéens ;)
TMG1	Initiatives écologiques	C'est un atelier qui a du sens, c'est sympa de pouvoir jardiner et aider à ce que le cadre de vie au lycée soit plus agréable !!	Il faut qu'ils prennent notre relève et continuent ce que l'on a commencé. C'est un atelier très enrichissant et assez apaisant !!
T7	Initiatives écologiques	contact avec la nature rôle concret au sein de l'établissement actions écologiques prise de responsabilités et développement de projets en équipe	Un atelier très enrichissant, je le recommande à tous ceux qui sont : volontaires, dynamiques, apprécient le contact avec la nature et ont conscience qu'il faut en prendre soin, par des actions concrètes et le développement en équipe de projets de sensibilisation au sein du lycée ! En bref, qui souhaitent mettre leurs qualités au service !
T2	Initiatives écologiques	on agit comme dans une association, on cherche des idées ensemble et c'est très agréable de réaliser concrètement nos idées. Et aussi la petite ballade du vendredi matin pour ramasser le papier à recycler est très sympa.	Grâce à cet atelier, vous allez vraiment prendre conscience que ce sont des petits gestes qui peuvent aider une association écologique et solidaire, que pleins de petits efforts permettent de réaliser une action plus importante quand on est plusieurs.
TMG2	Initiatives écologiques	J'ai appris beaucoup de chose	Atelier qui bouge et super intéressant

TMG2	Initiatives écologiques	Car c'est agréable dans la journée de faire autre chose qu'être assis sur une chaise: ça défoule	Venez c'est trop bien
T6	Initiatives écologiques	On peut s'investir pour les différentes initiatives écologiques qui sont essentielles dans le monde d'aujourd'hui.	C'est un atelier très intéressant qui commence à se développer et qui a un gros potentiel pour l'avenir du lycée.
TMG1	Initiatives écologiques	Car les activités sont variées et mon groupe était sympa. De plus tout le monde à participer aux projets proposés et nous étions responsables et engagés pour l'écologie ce qui me tient à cœur.	L'écologie est important pour notre bien-être. Aidons les autres, et prenons des initiatives pour sauver notre planète qui souffre en ce moment. Ensemble nous pouvons faire de grandes choses.
TMG2	Initiatives écologiques	Car il permet de prendre des initiatives.	Cet atelier est très agréable et il permet d'apprendre à s'investir par rapport aux autres.
TMG4	Initiatives écologiques	Je recommande cet atelier car on y travaille en équipe, cela permet donc de créer de bons liens entre les élèves. De plus, on s'y sent utile, car on a toujours quelque chose à faire (on ne s'ennuie jamais).	Il faut que chacun soit motivé pour participer à cet atelier. J'espère également qu'ils collecteront beaucoup de bouchons et de papier !
T1	Journée des terminales	Car il permet de construire un projet et de participer à une bonne ambiance de promo	Je conseil vivement cet atelier
T6	Journée des terminales	Très enrichissant et beaucoup de responsabilité.	Good luck!
T2	Journée des terminales	Super ambiance. Voir le projet se concrétiser avec un sweat que tout le monde porte après au lycée et à l'extérieur.	Super atelier. En espérant qu'eux auront la chance de faire leur soirée de fin d'année et d'aller au parc d'attraction.
T3	Journée des terminales	parce que c'est chouette de s'impliquer dans le sweat du lycée mais à cause du covid nous n'avons globalement pas eu grand chose à faire.	imposez vous et donner votre avis,
T8	Journée des terminales	Il permet de s'investir dans un projet qui profitera à tous les terminales.	C'est un atelier où il faut être volontaire et avoir des idées à proposer pour organiser des événements sympa
T4	Journée des terminales	Parce que ça nous permet d'organiser des choses qui vont rester	C'est super parce que ça nous permet d'organiser toute les festivités de terminales, le pull, le year book et plein d'autre projet
TMG2	Journée des terminales	C'est un beau projet et nous faisons de belle rencontre	Il y a une très bonne ambiance
T7	Journée des terminales	On peut réellement décider et organiser les différents projets (pull / yearbook) et c'est très sympa de voir nos projets voir le jour	Madame Vallée est très sympathique et est entièrement dédiée à l'atelier et aux projets de terminale donc foncez !
TMG4	Lecture d'actu	Car l'animateur est quelqu'un de très cultivé, qui sait de quoi il parle, et qui sait être à l'écoute des élèves. De plus, pouvoir débattre de l'actualité avec d'autres personnes est quelque chose d'intéressant.	Vous ne serez pas déçu.
TMG3	Lecture d'actu	Très enrichissant	Je trouve que cette activité a été très enrichissante et est essentielle dans notre dossier parcourus pour ceux qui veulent faire du droit ou de la science politique
TMG4	Lecture d'actu	Cet atelier permet de s'éduquer et d'éduquer les autres en apportant des informations concernant l'actualité, en donnant son opinion et en écoutant celle des autres.	/
TMG2	Lecture d'actu	Intervenant très impliqué et intéressant. L'actualité est partagée et expliquée et m'a permis de développer ma culture générale.	Rien
T5	Lecture d'actu	C'est une occasion de débattre de sujets d'actualité qui nous tiennent à cœur mais également de sujets de société. Le fait que ce soit en petit comité est un avantage pour pouvoir bien s'exprimer. L'animateur est super sympathique et lance bien les débats et les sujets de discussion. Le fait que ce soit une semaine sur deux est un point fort de l'atelier car il permet d'avoir le temps de se ressourcer en actualité (avoir atelier toutes les deux semaines semble idéal pour aborder de nouveaux sujets d'actualité). L'horaire de 8h30 au lieu de 8h15 est plutôt cool.	La lecture d'actualité est l'occasion de débattre de sujets d'actualité qui nous tiennent à cœur mais également de sujets de société. L'animateur a un grand vécu et a pu nous apporter une vision différente de la nôtre sur certains sujets internationaux et français.
TMG2	Lecture d'actu	Très intéressant pour les personnes qui s'intéressent à l'actualité et qui souhaitent en savoir plus	Super atelier avec un monsieur très cultivé et intéressant, je vous le conseil fortement!
TMG1	Lecture d'actu	Car nous apprenons énormément sur l'actualité et notamment l'actualité à l'échelle internationale. Cela permet une ouverture culturelle ! C'est un atelier très enrichissant et cela et d'autant plus rendu possible grâce à l'intervenant qui est extrêmement cultivé grâce à ses expériences passées et sa curiosité.	Comme expliqué de mon précédent commentaire, cet atelier ne peut que vous apporter de la culture et vous apprendre de nombreuses choses, sur les conflits internationaux, les différentes politiques des différents pays, ou encore des faits divers... Cela vous sera très bénéfique pour passer des concours type sesame acces...
TMG4	Lecture d'actu	Il permet de rester au courant de ce qui se passe dans le monde, et développe la culture générale	Cet atelier est un plus et c'est même un avantage pour ceux qui passe des concours
T6	Montage vidéo (EPVN)	Il permet d'aider une association de façon très significative	Cet atelier permet de réaliser qu'une petite action peut avoir un réel poids pour les associations
T5	Montage vidéo (EPVN)	encadrement bienveillant découverte du Vietnam a travers le montage finir l'atelier en février avant le bac blanc	je recommande cet atelier très enrichissant
T2	Montage vidéo (EPVN)	Bonne ambiance et apprentissage approfondi du montage vidéo	Ces ateliers sont mis en valeur sur le dossier, et nous permet aussi d'apprendre pleins de choses qui nous permettent de grandir, devenir autonome, mûrir etc...
T6	Montage vidéo (EPVN)	Oui mais il faut savoir que c'est très exigeant, alors avant de la choisir, demandez vous deux si cet atelier est vraiment fait pour vous avant de le confirmer.	Profitez à fond de l'année de terminale pour faire quelque chose que vous aimerez. Rendez vous utile et allez y à fond
T7	Musique et Handicap	Je recommande cet atelier car il allie à la fois service aux autres, partage et chant.	Si tel est votre désir, courez vous inscrire à l'atelier musique & handicap. En une soirée par semaine/mois en fonction de l'organisation, vous découvrirez comment et à quel point votre présence peut faire grandir de jeunes personnes et à quel points vous pouvez grandir en vous mettant au service des autres par l'écoute et le partage.
T5	Musique et Handicap	Je trouve ça incroyable de mettre à profit notre passion, ici la musique, pour les autres et en particulier les handicapés. Je pense que eux ça leur fait trop plaisir quand nous on va les voir et nous en les voyant heureux, ça nous apporte beaucoup.	rien
T1	NDG's Band	Je pense que jouer en groupe est un excellent moyen de progresser dans la pratique de son instrument.	Le NDG's band est un atelier très enrichissant pour tout musicien. Cela permet de jouer en groupe, d'apprendre à s'écouter et d'acquérir de nouvelles connaissances. Tous les instruments sont les bienvenus pas seulement piano, guitare, batterie ou basse.
T5	NDG's Band	L'ambiance est géniale, c'est agréable de commencer avec de la musique avant les cours. Ce qui est dommage, c'est qu'il y a eu peu de séances en raison du covid...	Soyez spontanée, mettez-y du cœur, prenez du plaisir à jouer ou chanter et surtout amusez-vous bien!

T6	NDG's Band	Parce qu'on s'épanouit bien grâce à la musique ça permet de relaxer le vendredi matin en fin de semaine	La musique c'est bien
T6	NDG's Band	Pour la possibilité de rencontrer des personnes que l'on ne connaît pas forcément dans le lycée, nouer des liens, découvrir des instruments, des types de musique, donner le meilleur de soi et laisser parler sa créativité.	Partagez votre passion dans l'atelier du NDG's band!
T3	Rencontre intergénération Maison St Louis	C'était génial! Ça apporte beaucoup à l'élève ainsi qu'au retraité.	C'est super comme atelier, surtout pour ceux qui veulent faire médecine. L'empathie est une qualité essentielle pour les futurs médecins!
TMG1	Rencontre intergénération Maison St Louis	Je pense que, si les personnes âgées répondent, une belle relation peut s'installer. De plus, savoir qu'on rend heureux quelqu'un est très motivant. En revanche, il est vrai qu'il ne faut peut-être pas s'attendre à une réelle correspondance et il faut prendre conscience que les personnes sont très âgées, elles sont donc fatiguées et ne peuvent pas toujours penser à la correspondance.	Vous avez l'opportunité et la chance de participer à un atelier et de faire des choses que vous n'aurez certainement pas pu faire ailleurs, profitez-en !
T7	Rencontre intergénération Maison St Louis	Vraiment enrichissant de confronter les points de vue entre générations	Un atelier qui s'adapte à votre rythme en plus d'être enrichissant
TMG2	Rencontre intergénération Maison St Louis	Un lien peut commencer à se créer avec notre résident, et ça fait du bien pendant ces périodes difficiles.	Ça créer du lien, on peut accompagner des personnes qui sont seules.
T4	Réparation vélos	Une super ambiance, on apprend plein de choses: on est assez libre pour improviser et trouver nos propres solutions.	Foncez-y c'est génial!!!
T2	Réparation vélos	Cela permet d'aider tout en passant un bon moment.	Pour ceux qui aiment bricoler, l'atelier réparation vélos permet de passer un bon moment avant les cours tout en aidant des gens.
T2	Réparation vélos	parce que c'est génial d'apprendre à réparer, entretenir des vélos, c'est super utile. de plus les moniteurs et l'ambiance générale est super. Surtout parce que 5 degré à 9h ne vont pas nous arrêter...	Je te conseille cet atelier, et c'est une très bonne raison d'y aller!
T6	Réparation vélos	Il y a une bonne ambiance. Il y a une véritable transmission de savoir entre les encadrants et les jeunes et entre les jeunes aussi	Prenez du plaisir dans ce que vous faites. Amusez vous et profitez de la vie sans oublier d'être assidu dans votre scolarité
T5	Réparation vélos	Pr le partage de connaissance et la satisfaction de voir le résultat Plus très utile ds la vie de tt les jours	C super aller y pr apprendre des choses utiles
T6	Réparation vélos	Elle permet de s'évader du cadre scolaire du lycée et de partager de bons moments	Il n'y a pas besoin de compétences techniques sur les vélos, les animateurs sont toujours présents lorsque l'on a un problème
T1	Reporter JVersailles	On peut utiliser notre créativité comme moteur d'idées pour diversifier les sujets d'articles	/
T8	Reporter JVersailles	Ouvre à la vie professionnelle, à agir pour la ville de Versailles et découvrir le monde de la communication ! De plus les animatrices sont très présentes pour nous aider à avancer dans nos sujets et il y'a une superbe ambiance!	Si le domaine de la communication ou du journalisme intéresse, c'est l'atelier parfait!
T3	Reporter JVersailles	L'équipe JVersailles est super accueillante. On a passé de supers moments instructifs et tous les élèves étaient très respectueux les uns envers les autres. C'était super sympa malgré le nouveau confinement...	De ne surtout pas hésiter et appréhender cet atelier qui peut troubler au premier abord !
T5	Reporter JVersailles	Permet de mieux connaître la ville de Versailles et travailler sa sociabilité	Je vous encourage à faire cet atelier très intéressant qui permet de découvrir de nouvelles choses
T8	Reporter JVersailles	permet d'être au courant de l'actualité de la ville, encourage l'autonomie	Super expérience, n'hésitez pas à choisir cet atelier! Les animatrices sont vraiment à l'écoute de toutes nos propositions, on a une certaine liberté dans le choix des sujets. C'est très enrichissant d'avoir à tout gérer avec son binôme, des échanges par mails à l'interview ou à la découverte d'un lieu, sans oublier la rédaction. On aide aussi pour les réseaux sociaux, donc pas de problème pour ceux qui préfèrent la photographie ou le montage vidéo!
T1	Roumanie (Frères)	Je recommanderais cet atelier car il offre la possibilité de découvrir une autre réalité que celle du Versailles qui a à disposition de la nourriture, un toit, et une famille.	Engagez-vous dans un atelier qui vous tient à coeur, ne suivez pas vos amis alors que vous pourriez en avoir plus dans un autre atelier.
T4	Roumanie (Frères)	C'est une occasion d'aider les autres avec un projet de bénévolat sérieux tout au long de l'année, tout en apprenant les bases de la collecte de fonds ou comment s'adresser aux entreprises. C'est très enrichissant.	Cet atelier est un vrai travail d'équipe où l'on aide les autres à distance, avec possibilité d'aller sur place en Roumanie à la fin de l'année. J'ai adoré !
T8	Roumanie (Frères)	On y découvre une nouvelle manière de donner de son temps et de sa personne, des causes auxquelles nous sommes peut être moins sensibilisé et surtout le travaille en autonomie et l'investissement bénévole.	Foncez, l'expérience humanitaire bien que nous ne soyons pas partis cette année et vraiment super enrichissante, on y apprend l'humilité, le dévouement, l'entraide...
T4	Sciences de l'univers	L'Atelier Science de l'univers permet de comprendre	Si vous voulez avoir les yeux pleins d'étoiles, et comprendre comment fonctionne l'espace de l'infiniment petit à l'infiniment grand, venez dans cet atelier !
T5	Sciences de l'univers	Un animateur très passionné qui sait transmettre sa passion. Des interventions extérieures très intéressantes et une observation du soleil exceptionnelle.	Si vous voulez apprendre des choses sur l'univers qui vous entoure, si vous êtes curieux c'est l'atelier idéal avec un animateur passionné qui sait de quoi il parle et sait transmettre sa passion.
T3	Sciences de l'univers	On apprend beaucoup de la part d'un passionné sur un sujet très intéressant qui est souvent évoqué.	non.
T8	Sciences de l'univers	Très bien animé. Responsable de l'atelier déterminé à maintenir l'atelier malgré les mauvaises conditions.	Un atelier intéressant et assez poussé en terme d'astrophysique, adapté aux dernières théories scientifiques donc très actuel.
TMG2	Sciences de l'univers	L'atelier science de l'univers est présenté d'une part par un passionné, qui a vraiment su nous transmettre sa passion, et d'autre part l'atelier était très bien adapté pour des STMG comme moi, qui avait arrêté de voir en cours la physique et la science en général, et l'atelier restait intéressant pour les généraux "scientifiques" qui eux comprenaient parfaitement l'aspect science pure présent dans l'atelier.	Cette atelier restera une très belle expérience et merci encore une fois à notre animateur qui a su attiré mon attention et transmettre sa passion ! Le dernier jour restera à jamais gravé dans ma mémoire, merci à M.Brouail de nous avoir permis d'utiliser ses télescopes, le tout bien évidemment en nous expliquant parfaitement comment fonctionner ses télescopes !
T8	Sciences de l'univers	Atelier très intéressant. Pour ceux qui sont attirés par l'espace, je recommande. De nombreux thèmes sont abordés à chaque séance et de façon accessible.	Personnellement, j'ai apprécié cet atelier qui m'a ouvert sur un nouveau domaine que je ne connaissais pas. L'atelier est accessible à tous et Mr Brouail est très pédagogue.
T2	Sciences de l'univers	Instructif et Passionnant	C'est enrichissant

TMG4	Secourisme	Je recommande cet atelier pour l'utilité de connaître des gestes de secourisme pouvant sauver des vies. Les sessions étaient interactives (théorie + pratique), intéressantes et fun, on s'amusait bien lorsque les autres passaient sur la pratique. Les sessions étant échelonnées, cela m'a permis de bien mémoriser les différents gestes et réactions à avoir type appels aux secours, puisque l'on faisait des rappels entre les séances. Enfin, l'animateur de l'atelier était très bienveillant et expliquait très bien.	Cet atelier est très utile ! Le diplôme du PSC1 est un plus sur votre dossier parcoursup et votre futur CV et peut vous permettre de sauver des vies, ce qui est la chose la plus importante pour l'homme.
T4	Secourisme	Cet atelier permet d'obtenir un diplôme reconnu par l'Etat, et au travers d'une formation de qualité, on apprend des gestes qui peuvent sauver des vies. C'est une expérience très enrichissante qui fait grandir et prendre conscience que tout un chacun peut jouer un rôle dans la société.	Cet atelier est une expérience enrichissante qui fait grandir. Lors de la formation, il s'agit d'acquérir les gestes essentiels du secours d'urgence et d'apprendre à réagir face à des situations courantes de la vie quotidienne. Alors si vous aussi vous voulez contribuer à la communauté, cet atelier est parfait pour vous!
T8	Secourisme	Un atelier très utile dans la vie de tous les jours et pour le futur !	Un atelier très enrichissant et utile !
T1	Secourisme	C'est utile pour aider les autres en cas de problème	C'était super pour les études de médecine pour mettre sur parcoursup
TMG3	Secourisme	Car je sais maintenant comment me comporter en situation urgente et dans tous les cas précis.	Non rien de spécial
TMG1	Secourisme	Je le recommande car il nous apprend les gestes de premiers secours qui sont très important dans notre vie quotidienne	Choisissez votre atelier en fonction de ce que vous aimez, c'est le principal pour être content de celui-ci.
TMG4	Secourisme	Car cela m'a permis de passer mon brevet de secourisme, ce qui est bénéfique dans la vie de tous les jours ainsi que pour le dossier ou le cv	Cet atelier va vous permettre de savoir comment réagir en situation de crise dans la vie de tous les jours
T1	Secourisme	très instructif et utile	atelier agréable et instructif
T7	Secourisme	C'est très important d'avoir un minimum de connaissances sur le secourisme puisque cela peut sauver des vies. Mme Lair est une très bonne formatrice, elle se donne à 100% dans ce qu'elle fait, ce qui permet à la formation, malgré les conditions actuelles, de rester intéressante et interactive.	L'atelier psc1 est très important dans le sens où cela peut nous servir tous les jours, et peut nous permettre de sauver des vies. Je le recommande fortement, surtout étant donné qu'il est obligatoire pour passer le bafa ou pour exercer certaines professions.
TMG2	Secourisme	Car on apprend les gestes qui pourront sauver des vies et que c'est hyper important	Cet atelier est génial, il vous apprend les gestes de secours essentiels qui sauvent des vies alors n'hésitez pas à le faire !
T3	Secourisme	Parce que faut savoir faire les gestes de premier secours	Bonne chance à vous
T5	Sénégal (Lion's Club)	Il est intéressant et stimulant	Continuez de vous inscrire au Sénégal car ce que vous y faites dépasse ce que vous avez fait avant. Vous vous mettez au service de quelque chose qui a vraiment du sens.
T7	Sénégal (Lion's Club)	Pour le voyage L'aide aux autres L'occasion de charger un container	Atelier très constructif, meilleure cohésion si vous faites avec des gens que vous connaissez ou que vous êtes ouverts à rencontrer des gens.
TMG4	Tutorat réfugiés (Dom Asile)		Bon atelier
T1	Tutorat réfugiés (Dom Asile)	Les autres bénévoles étaient très accueillant et j'ai pu apprendre beaucoup de choses que nous n'étudions pas au lycée. J'ai pu également pratiquer mes capacités en langues, notamment le chinois et l'anglais.	Un atelier inoubliable. Tous les bénévoles étaient très accueillant et prêts à vous expliquer toutes les notions. Très utile pour des poursuites d'études en commerce ou politique.
T7	Tutorat réfugiés (Dom Asile)	C'est un atelier exceptionnel où l'on peut aider les réfugiés, mais aussi en apprendre beaucoup sur leurs droits, leur vie et le fonctionnement d'une domiciliation. J'ai rencontré des personnes très gentils et venais à cet atelier avec très grand plaisir!	Si vous aimez aider et être en contact, c'est atelier vous plaira. J'ai beaucoup aimé devoir m'adapter à des situations différentes et voir leur sourire en guise de remerciement!
T8	Tutorat réfugiés (Dom Asile)	C'est un atelier qui permet de prendre conscience sur le monde et sur la chance que nous avons, de plus l'ambiance est très agréable mélangeant cohésion sociale et bénévolat. La bas j'y ai découvert un autre monde, de plus les migrations sont un sujet en plein dans l'actualité. J'ai aimé travailler la bas mais y ai aussi découvert une volonté d'aider les autres.	Je vous conseille vivement cet atelier qui est vraiment sympa à faire. Ça ne coûte rien d'aider ceux en besoins et on y fait plein de rencontre. Cela permet de découvrir le monde d'autres personnes vivant une vie bien différente de la nôtre. Avec cet atelier on leur donne une chance de recommencer à zéro afin de bien s'insérer dans la société
T2	Vis ma vie de moine Abbaye de la Pierre qui Vire (garçons)	Je recommanderais cet atelier car il permet de passer quelques jours dans une abbaye avec les moines et de voir quel est leur quotidien.	En choisissant cet atelier, vous aurez une occasion unique de passer quelques jours avec des moines ; vous assisterez aux offices et vous prendrez vos repas avec eux, et vous pourrez également travailler dans le parc avec les moines du Noviciat (jardinage, ...). En ce qui me concerne, j'ai beaucoup aimé cet atelier car il m'a permis de voir quel était le quotidien des moines pendant près d'une semaine, et j'ai également pu pleinement vivre ma foi. Enfin, j'espère que vous serez nombreux à choisir cet atelier qui vous offrira une expérience unique dont vous vous souviendrez probablement toute votre vie.
T8	Vis ma vie de moine Abbaye de la Pierre qui Vire (garçons)	Pas très prenant pendant l'année. Certes 5 jours à "sacrifier" pendant les vacances, mais on ne le regrette pas en rentrant. Très belle expérience.	En ce qui me concerne, j'ai beaucoup aimé cet atelier car il m'a permis de voir quel était le quotidien des moines pendant près d'une semaine, et j'ai également pu pleinement vivre ma foi.
T6	Vis ma vie de moine Abbaye Notre Dame de Jouarre (filles)	Un atelier, bien que hors du commun, très enrichissant	Enfin, j'espère que vous serez nombreux à choisir cet atelier qui vous offrira une expérience unique dont vous vous souviendrez probablement toute votre vie.